

# Sängerwünsche für 2014

Rundschau  
18.12.13

Ab dem 8. Januar probt der Schulze-Delitzsch-Männerchor wieder

● **DELITZSCH.** **Der Schulze-Delitzsch-Männerchor kann auf erfolgreiche 60 Jahre zurückblicken und möchte auch im kommenden Jahr für die Region und darüber hinaus aktiv bleiben.**

Martin Winkler vom Vorstand ist immer auf der Suche nach sangesfreudigen Männern jeden Alters und jeder Stimmlage. Ein Vorsingen vor dem ganzen Chor findet nicht statt. Die Mitglieder des Chores kommen inzwischen nicht nur aus Delitzsch. Sie haben ihren Wohnsitz auch in Altenburg, Markkleeberg, Leipzig, Klitschmar, Zwochau, Großdeuben, Hohenroda, Zschortau und Schenkenberg. Sängerkleidung und Notenmaterial stehen ohne

finanzielle Aufwendungen zur Verfügung. Die Aufnahme im Verein erfolgt erst nach der Teilnahme an sechs Übungsabenden (Proben), die in der Regel 1,5 Stunden nicht überschreiten.

Die Proben finden jeden Mittwoch, 19.45 Uhr, im Hotel „Zum weißen Ross“ statt und werden unter professioneller Anleitung auf Laien zugeschnitten gestaltet. Die Proben im neuen Jahr beginnen mit dem 8. Januar 2014.

Wem es gelingt, im Janu-

ar einzusteigen, der kann vom 21. März bis zum 23. März ohne finanzielle Belastungen am Chorlager in Dahlen teilnehmen und möglicherweise das Festkonzert „60 Jahre SDMC“ am 11. Mai 2014 um 16 Uhr im Bürgerhaus Delitzsch mitgestalten.

Im Jubiläumsjahr findet zusätzlich am 2. Februar ein Neujahrskonzert im Delitzscher Rathaussaal um 16 Uhr statt. Beabsichtigt ist auch eine Reise in die polnische Partnerstadt Ostrow zum interna-

tionalen Chorfestival und zum 90. Geburtstag des polnischen Männerchores „Echo“ vom 20. bis zum 22. Juni 2014.

Informationen erhalten Sie unter: [www.sd-mc.de](http://www.sd-mc.de) oder unter Telefon 0171/2 44 46 04 und 034202/5 44 74.

Der Schulze-Delitzsch-Männerchor bedankt sich auf diesem Wege für Ihre Treue und Unterstützung, wünscht frohe Weihnachten sowie ein gesundes und glückliches Jahr 2014.

**PM**